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За помощью« ЗАПРЯГАЛИ - ТО

ПРЯМО ,

ДА ЕДЕМ НРИВО »

Четыре года промелькнуло с той поры, как в агро-
секторе начались реформы. Причем, не только в произ-
водственной, но и социальной сферах. Совхозы стали на-
зываться на городской манер акционерными обществами.
Земля и все постройки на ней разделены по паям между
членами АО, а все объекты соцкультбыта переданы в
одни руки — в руки жилищно-производственного пред-
приятия, расположенного в городе.

Дискутировать о целесообразности этих преобразова-
ний и пертурбаций уже поздно. Это все равно, что после
драки кулаками махать. А потому говорили мы на этот
раз с В. А. Антоновым, директором самого крепкого на
сегодня в нашем районе АО — АО «Родина», главным
образом, о том, за счет чего возглавляемый им коллек-
тив акционеров еще остается на плаву и как собирается
выживать при всеобщем развале сельского хозяйства
дальше. Не преминули при этом потолковать и на обще-
значимые темы: о фермерстве, о переработке, о референ-
думе о земле. Ну, и о нем самом — тоже.

— Валерий Александрович, как Вы сами оцениваете,
в каком финансово-экономическом состоянии находится
сейчас ваше АО? (Продолжение на 2-й стр.).

УЗЕЛ ПРОБЛЕМ

ТУГИМ ОИАЗАЛСЯ
Муниципальному предприятию «Сланцевское телеви-

дение» еще и двух месяцев нет — со дня регистрации,

из них более двадцати дней ушло на организационные

мероприятия. Директором предприятия утвержден Алек-
сей Евгеньевич Козлов. Человек не со стороны, работал
главным инженером в «Кабельном телевидении», знает

сланцевское телевизионное хозяйство от «а» до «я».

Обладает большой эрудицией и знаниями в данных воп-

росах в силу своей профессии, интересов, призвания. Он
выпускник Московского технологического института,

относившегося тогда к министерству бытового обслужива-
ния населения, по специальности — радиоинженер. С ран-

него детства увлекался радиоделом, занимался в кружке в

ДК горняков.

Алексей Евгеньевич несколько лет работал по спе-

циальности в Таллине, в системе Вооруженных Сил.

Масштабы и степень сложности работы значительно от-

личались от той, чем приходится заниматься сегодня.

...В связи с жизненными ситуациями в Прибалтике, с

которыми столкнулись русскоязычные как мирные, так

и военные люди, Алексей вернулся в 1992 году в родной
город Сланцы, и, естественно, занялся делом, которое хо-

рошо знает. Но проблем здесь, пожалуй, больше.

Вопросы телевизионного показа очень волнуют слан-
цевских зрителей. За полгода, в течение которого в горо-
де не было обслуживания антенного хозяйства, скопи-

лось много помех качественной трансляции программ по
всем каналам, неисправностей усилительной аппаратуры

и т. д. Тому свидетельство — большое количество заявок,
принятых в пору, когда антенное хозяйство было без
хозяина, в службе 05, жалоб в письменной и устной фор-
ме — в том числе и в редакцию газеты, на которые уте-
шительно ответить, естественно, не было возможности.

(Продолжение на 3-й стр.).

Уважаемые сланцевяане !

Сегодня последний день

льготной подписки

на газету „ Знамя труда “

ОФИЦИАЛЬНАЯ

ХРОНИКА
В

ВАЖНАЯ
ВСТРЕЧА

В конце прошедшей неде-

ли в Сланцах побывали пред-

ставители областного прави-

тельства: министр экономи-

ческого прогнозирования

Г. П. Оксютик и министр

промышленности и инвести-

ций А. В. Баранов. Этот ви-

зит состоялся в рамках на-

чавшейся разработки комп-

лексной программы развития

градообразующих предприя-

тий области. Кроме того,

вопрос о дальнейших пер-

спективах нашего города бу-
дет нынесен на заседание

правительства области. Ина-
че говоря, будет решаться

вопрос о возможностях до-

бычи и переработки горючих

сланцев. ~

Гости провели совещание,
в котором приняли участие

руководители акционерных

обществ «Ленинградсланец»,
«Завод «Сланцы», «Цесла»,
представители городской ад-

министрации, а также пред-

седатель Областного Законо-
дательного собрания В. В.
Иванов и представитель ад-

министрации города Нарва
(Эстония) В. С. Чуйкин. По
обсуждавшимся проблемам
высказаны различные мне-
ния. Но все участники сош-

лись в том, что 'дальнейшая
судьба сланцедобывающих и

сланцеперерабаты в а ю щ и х

предприятий, а значит и го-

рода Сланцы в целом, будет
зависеть в первую очередь

от эффективности и согласо-

ванности действий всех ре-

гиональных органов власти.

Подробнее о совещании

будет рассказано в одном из

ближайших номеров «Зна-
мени труда».

С. ШИШКИНА.

02 сообщает ■

КРАЖИ ИЗ ПОДВАЛОВ.

В ночь на 28 октября неизвестные про-
никли в сарай, расположенный в подвале до-

ма по ул. Гагарина, и похитили в общей слож-

ности 32 трехлитровых и литровых банки с
компотами, овощами, вареньем.

В ту же ночь из сарая, расположенного в

подвале того же дома, похитили велосипед

«Аист», 22 трехлитровые банки с огурцами и

компотами, 15 банок с вареньем.

Из третьего сарая того же дома, подобрав
ключ к замку, украли лыжи и посуду.

...ГАРАЖЕЙ...

В ночь на 28 октября из гаража КАС
«Аэропорт», сломав замок, украли 20 литро-

вых банок варенья, акваланг.

В период с 22 по 29 октября из гаража

КАС «Аэропорт», сорвав навесной замок,
похитили дорожный велосипед темно-синего

цвета, канистры, запчасти от мотоцикла и ин-
струменты.

В деревне Овсище 28 октября с автома-

шины ЗИЛ, находившейся в гараже лесниче-

ства, слили 70 литров бензина. Похититель

проник туда, перепилив дужку навесного зам-

ка. В данное время он задержан до выясне-

ния обстоятельств кражи.

...И КВАРТИРЫ

В ночь на 28 октября неизвестные, раз-

бив стекло в окне дома по улице Дзержин-

ского, проникли на кухню и похитили про-

дукты питания из холодильника.

ПОНЕДЕЛЬНИК
У МЭРА

Очередное аппаратное со-

вещание вел глава админи-

страции Сланцевского рай-
она Я. Я. Богданов.

Традиционно первым было
заслушано сообщение и. о.

начальника Сланцевского
ОВД И. Печерского, кото-

рый сказал, что за минув-

шую неделю зарегистриро-
вано 85 заявлений о пре-

ступлениях. Основная часть

— 42 из них — о кражах.

Несколько больше на прош-

лой неделе отмечено ху-

лиганств.

К административной от-

ветственности привлечено

268 человек, из них 115 —

за нарушение антиалкоголь-
ного законодательства.

Пожарные на прошлой
неделе 3 раза выезжали по

вызовам. Один пожар нанес

ущерб в размере более 10
миллионов рублей владель-

цу бани в д. Выскатка.
В качестве основного воп-

роса была заслушана инфор-
мация зам. главного врача

РТМО Н. Н. Орловой о раз-

витии страховой медицины в

нашем районе. Более под-

робную информацию по дан-

ному вопросу планируем

опубликовать в ближайших
номерах, а сейчас лишь

стоит отметить, что, как и

любое новшество, страхо-

вая медицина имеет свои

плюсы и минусы. В частно-

сти, только с июля удалось

нормализовать оказание сто-

матологической помощи по

страховой медицине. Отрица-
тельно сказывается страхо-

вая медицина на медицин-

ском обслуживании школь-

ников. Тарифы — оплата за

прием (обследование), кото-

рый проводят медработники,
— низкие и не всегда удов-

летворяют врачей. Хотя с

другой стороны, на средст-

ва, полученные от страховой
медицины, для РТМО цент-

рализованно приобретены
автомашины и медицинское

оборудование. .

О состоянии предвыбор-
ной работы в районе расска-

зала управляющая делами

администрации Г. М. Шува-
лова.

В заключение Я. Я. Бог-
данов, оценив проведенную

работу по санитарной очист-

ке города как неудовлетво-

рительную, рекомендовал ру-

ководителям соответствую-
щих служб в ближайшие два

дня принять необходимые
меры.

СУББОТА
НАЧИНАЕТСЯ

В ПОНЕДЕЛЬНИК
Правительство Российской

Федерации приняло поста-
новление о перенесении дня

отдыха с субботы 4 ноября
1995 г. на понедельник 6
ноября 1995 г.

к абонентам
На подъездах домов №№

5, 56, 7а по Молодежному
проспекту появились обраще-
ния-приглашения к кварти-

росъемщикам, чтобы пришли

в районный узел связи для

беседы и заключения дого-

воров на установку телефо-
нов. Просьба необычного ха-

рактера — о предваритель-

ном сборе установочной пла-

ты, и вызвана финансовой
необходимостью в связи с

дальнейшим строительством
и развитием городской теле-

фонной связи.

Подробнее суть дела по-

яснил начальник районного
узла связи Владимир Алек-
сандрович БЕЗМЕНОВ.

—Трудная обстановка сложилась.

Если еще в прошлом году акцио-

нерное общество «Ленсвязь» цент-

рализованно нам выделяло деньги

на строительство линейных соору-

жений, то нынче — нет. А собст-
венных средств не хватает. Строи-
тельство очень дорогое, цены на

материалы и на все затраты не со-

измеримые с теми, которые узел

связи получает с абонентов за

услуги и обслуживаниие. Малень-
кий пример по Лучкам. Там мы

проложили кабель к 4 домам, что-

бы удовлетворить заявки в основ-

ном ветеранов на установку теле-

фонов. Затраты были большие, и,

конечно, этих денег никогда уже

не получить через абонентную
плату. Чтобы хоть как-то выхо-

дить из положения, мы решили

действовать иначе: ориентировать-

ся на спрос, исходить от числа

квартир, в которых пожелали

иметь телефон, с учетом этого и

соответствующие мощности линий
прокладывать.

Обращение к населению — это

пробный камень и вынужденная

мера. Заключая договор, в течение

15 дней рассчитываем авансом по-

лучить с будущих абонентов пла-

ту за установку, а мы обязуемся
в течение 6 месяцев установить
телефон.

Думаем, что если все получит-

ся, установку телефонов в этих до-

мах начать уже в ноябре, в пер-

вую очередь. А сумму, которую

надеемся получить, — около 40
миллионов, направить на новое

строительство.
— Владимир Александрович,

где именно пройдут новые теле-

фонные линии?

— В центральной части города,
в новых микрорайонах — в четвер-

том и частично в третьем, — по

улицам Шахтерской Славы и Ле-
нина. С подрядчиком СМУ-5 АО
«Лентелефонстрой» заключили до-

говор на сумму 240 миллионов

рублей. Строители, учитывая труд-

ности, идут нам навстречу, не тре-

буют сразу больших расчетов, бу-
дем возмещать по мере возможно-

сти. Вот и ищем средства, чтобы
ускорить строительство.

— В связи с этим напрашива-

ется вопрос: когда же начнет ра-

ботать новая АТС?
— Надеемся, что принимать в

эксплуатацию будем тоже в нояб-
ре. Сейчас идут окончательные

согласования с немецкими спе-
циалистами.

Хочу также обратить внимание

владельцев телефонов на то, что

первые абоненты к новой АТС бу-
дут подключены без автоматиче-

ской телефонной связи (вызов
другого города через телефонист-
ку). Возможности у новой станции

будут большие, но нужно время

на адаптацию.

Записала
О. ТИМОФЕЕВА,
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„Запрягали-то прямо,
да едем криво"

НА СОВЕЩАНИИ

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ

ОБЛАСТИ
24 октября в Правительстве Ле-

нинградской области проведено

совещание с представителями

средств массовой информации.
Присутствовали первые или вто-

рые руководители редакций район-
ных газет, радио, работники теле-

видения. Вел совещание замести-

тель губернатора по вопросам го-

сударственной службы Анатолий
Иванович Кирсанов. Он же рас-

сказал об организационно-кадро-

вой структуре, о направлениях

и деятельности правительства об-
ласти, об информировании населе-
ния области по всем вопросам дея-
тельности правительства. Предсе-
датель Законодательного собрания
Ленинградской области В. В. Ива-
нов сделал подобную информа-
цию касательно уже Законодатель-
ного собрания. Они высказали по-
желания наиболее объективного
освещения деятельности как зако-
нодательной, так и исполнительной
властей. Почаще задавать вопрос
«А почему так, а не иначе», —

сказал В. В. Иванов. Яркий при-
мер тому — Закон о средствах мас-
совой информации, принятый За-
конодательным собранием еще 5
октября. В прессе констатируется,
что он не работает. А почему?
Просто он не утвержден, не под-
писан в правительстве, и не выра-
ботана процедура между властя-
ми, о том, к примеру, что в случае
неподпнсания в определенный
срок Закон автоматически вступа-
ет в силу. Кстати, с законами о

печати тормоз на всех уровнях, на
российском — тоже.

Понимать приходится так, что

не очень-то спешат в правительст-

вах обеспечить законодательно

права и обязанности журналистов,

защиту и поддержку им, хотя

А. И. Кирсанов признает роль

прессы и тут же, на совещании,

возложил большую надежду имен-

но на прессу в политической об-
становке, связанной с выборами
в Госдуму, и во всей общественной
и экономической жизни районов и

области.

В то же время журналисты в

задаваемых вопросах и выступле-

ниях говорили о недостаточной ин-

формированности населения со

стороны правительства, о его

предстоящих планах и делах.

При правительстве создано и

работает информационно-анали-
тическое управление, есть отдел

правительственной информации.
Журналисты области уже оценили

функции этих служб в своей
практической работе. На совеща-

нии же они заполнили анкеты о

характере эффективности инфор-
мационных бюллетеней, внесли

устные рекомендации и предложе-

ния на дальнейшее.

Результативность всей пред-

выборной и выборной кампании

также тесно связывается с дея-

тельностью средств массовой инфор-
мации. Поэтому о ходе этой рабо-
ты доложила зам. председателя

областной избирательной комис-

сии Н. С. Поспелова. Сейчас пора

регистрации кандидатов в депута-

ты в Государственную Думу. Прог-
нозы подсказывают, что наиболее
острая выборная борьба ожидает-

ся в Кингисеппском избиратель-
ном округе № 100, то есть в на-

шем.

О. СВЕТЛОВА.

РЕФОРМЫ

В АГРОСЕКТОРЕ:

Что они дали ?

(Начало на 1-й стр.). ^

— Разрешите, я сделаю
все-таки небольшое отступ-
ление. Да, мы преобразова-
лись в АО. Но скажите мне,
что такое АО? На что это
пародия? С одной стороны,
сельхозпроизводителю вроде

бы предоставлены свобода и

самостоятельность, а с дру-

гой — он зажат в такие тиски,

что того и гляди сломается.
Да, теперь к нам всякие

дилетанты не лезут с сове-
тами, где сеять, как пахать
или когда травы косить. Но
зато теперь мы не только
без государственной поддерж-
ки оставлены, но и без рын-
ка сбыта. Нам все время ты-
чут тем, что-де теперь вы

можете спокойно распоря-
жаться своей продукцией.
Дерзайте! В то же время и
покупатель, и переработчик
поставлены в такие жесткие
условия, что ни тот, ни дру-

гой не способен закупить ее
в больших объемах. У них

попросту нет денег. В таком

случае, говорят нам, снижай-
те закупочные и реализа-

ционные цены. И как бы
забывают при этом, что во-
все не от нас это зависит, а

от того, кто диктует свои
высокие цены на электро-

энергию, горючесмазочные
материалы, воду, удобрения,
ядохимикаты. После этого

задумаешься: а не лучше ли
вообще ничего не произво-

дить, чтобы совсем себя —

я имею в виду все общество
— «не раздеть».

— Но тем не менее пока
вы продолжаете производить
и молоко, и мясо, и разные
овощи. И причем в достаточ-
но больших количествах.
Стало быть, не все уж так

плохо?
— Но и хорошего мало.

Сегодня мы отдаем свою

продукцию даром. Уже ко-
торый месяц не рассчиты-

вается с нами 5-й молочный
завод Санкт-Петербурга, за-

должавший на сегодня уже

без малого миллиард. Отсю-
да начались задержки с вы-

платой зарплаты, нет воз-
можности запастись горючим

для котельной, приобрести
концентраты, удобрения и
много еще чего. По этой
причине не можем сущест-
венно и зарплату увели-

чить.

— Почему же вы не об-
ращаетесь в суд или арбит-

г— Порой слышу от_неко-

торых — скучно в Сланцах,
глухая провинция. Но какая

размеренная, спокойная
здесь жизнь, и какое сча-

стье не слышать выстрелов,

не бояться, что ночью будут
ломиться к тебе в дверь, —

говорит Наталья Павловна

Семикопная. — Я все это

пережила.

Да, она пережила все это

в столичном городе Таджи-

кистана — в Душанбе, в го-

роде, который очень любила,
да и продолжает любить. В
городе, где прожила с семь-

ей четырнадцать лет, где

обрела много друзей.

— Муж — инженер-химик,

закончил в Москве универ-

ситет дружбы народов и

был направлен в Душанбе,
— рассказывает Наталья
Павловна. — Я педагог, за-
канчивала Душанбинский
пединститут. Вспоминаю, как

хорошо нас приняли, как
прекрасно складывались от-
ношения с коллегами и у
меня, и у мужа — он рабо-
тал в Академии наук, я

раж? Ведь это ваше право.
Вот, скажем, АО «Сланцев-
ское» именно таким спосо-

бом «выбило» свои денежки
у АО «Сланцевский молоч-
ный завод».

— Держателем акций ко-

торого, кстати, и само явля-

ется. Мы же пока не прибе-
гали к такой мере, лишь по-

тому, что иного потребителя
на'шей молочной продукции

все равно . нет. Но все же,

думаю, придется и нам при-

бегнуть к этой мере. Прав-
да, не знаю, кому будет ху-

же. Сам-то переработчик без
сырья не останется. Его хоть

сейчас готов залить молоком
финский производитель. Так
что тут не раз почешешь за-

тылок, прежде чем отва-

жишься на подобный шаг.

— А картофель и овощи
уже «пристроили»?

— То-то и оно, что нет. И
вырастили-то не ахти как

много —- сказались своеоб-
разные погодные условия,-

нехватка удобрений и хими-

катов и многое другое — и

все равно не знаем, куда

сбыть. Базы торга теперь не
существует, новый хозяин

ОРТиКО не вошел еще в

курс этой стороны дела, а

на рынке пока господствует
частник. Будем оставлять

у себя, а потом сами же и

реализовывать. Теперь ведь
крестьянину и торговлей, и

переработкой заниматься при-

ходится.

— И у вашего АО это,
кажется, неплохо получает-
ся.

— Да. Мы имеем свой
магазин в Выскатке, свой
молочный завод, свой мясо-
колбасный цех, собираемся
снять уголок возле магазина

«Космос». Есть еще кое-ка-

кие задумки. А что делать?
Выживать ведь как-то надо.

По крайней мере, до тех
пор, пока вновь окрепнут
переработчики-гиганты. А по-

помните мое слово, это про-

изойдет скоро. Ну, а пока
мы лучше сами будем пере-

рабатывать 'свое сырье, чем

кормить «дядю» , охочего
поживиться за чужой счет.

Тот же 5-й молочный се-

годня нашими деньгами кре-
дитует выгодных ему пред-
принимателей, а мы от этого
ничего не имеем.

— Валерий Александро-
вич, повернем разговор не-
много в иное русло. А что

приобрели ваши акционеры
в ходе земельной реформы?

преподавала в школе, а с де-
вяностого года возглавляла
ее. Большая многопрофиль-
ная школа, с гимназически-
ми, лицейскими классами,

хорошо оборудованная. Ря-
дом со мной работали педа-

гоги высокой квалификации,
в большинстве русские, бы-
ли и других национально-

стей. Все прекрасно пони-
мали друг друга, никаких

недоразумений, конфликтов.
Коренные жители — таджи-
ки — относились к нам с
уважением, с соседями дру-

жили, все праздники вместе
проводили.

Но лет пять назад обста-
новка начала резко меняться

в худшую сторону — всех

русскоязычных стали попро-
сту выживать. Начиналось с
того, что официальные доку-

менты, все совещания, засе-
дания стали проходить на

таджикском языке. Но это

еще не беда, язык в конце

концов можно выучить, хотя

он очень трудный. Хуже те
унижения, оскорбления, кото-

рые приходилось перено-

сить. Меня пытались молод-
чики вытаскивать из город-
ского автобуса — просто за

Ведь вы теперь законные
собственники большого ко-

личества земли. Сколько,
кстати, принадлежит ваше-

му АО?
— Принадлежит-то много:

3400 гектаров пашни и 16
гектаров лесов. Однако соб-
ственниками мы себя по-
прежнему не ощущаем. Если
только тогда, когда перечис-

ляем налог за землю. Нын-
че, например, выплатили по-

рядка 47 миллионов. Начи-
наем даже подумывать, а не

много ли у нас ее. Не по-

низился бы ее бонитет. Ведь
ни для кого, наверное, не
секрет: чтобы земля ежегод-

но давала высокие урожаи,

мало только перепахать и
пробороновать почву, нужно
постоянно и плодородие ее

повышать за счет внесения
органических и минераль-
ных удобрений. Но если до

реформ в этом селу боль-
шую поддержку оказывало
государство, то ныне всю за-

боту о земле переложили на

нового владельца, то бишь,
акционерные общества. А у
нас, как я уже говорил, те-

перь весьма ограничены воз-
можности из-за отсутствия
средств.

— Но зато теперь вы и
только вы, — я имею в виду
АО, — можете распоряжать-
ся этой землей. Скажем, от-

давать часть ее в аренду
или даже предложить в за-
лог какому-нибудь банку за
кредитование деньгами. Кста-
ти, помнится у вас ведь та-
кая попытка была предпри-
нята, о чем мы и в нашей
газете успели сообщить.

— Не только попытка бы-
ла предпринята, но и боль-
шая работа была цроделана.
И банк нашли, и весь тех-
нический процесс «проигра-
ли». И пайщиков подгото-
вили. Но ничего не вышло.

Не нашлось вторичного рын-

ка наших акций.
— Валерий Александро-

вич, Вы уж извините, но не
раз приходилось слышать от
ваших акционеров, что Вы
препятствуете выходу их со
своим паем из АО. Почему,
если недостатка в земле у
вас нет? А, может, они эф-
фективнее стали бы ее
использовать, почувствовав,
что они теперь настоящие
собственники?

то, что русская. А когда на-
чались боевые действия,
когда по домам стреляли из

пушек, мы лежали на полу,
не зная, останемся ли в жи-
вых. Только тот, кто пере-
жил это, поймет меня. Пой-
мет, почему, лишь взяв че-
моданы в руки, мы уехали

оттуда.

Да, год назад, оставив в

Душанбе трехкомнатную

квартиру, супруги приехали

в наш город. Наталья Пав-

ловна работает в школе

№ 6, ее муж — на заводе

«Сланцы», живут в семей-

ном общежитии. Комната

вместо большой квартиры,

незнакомый город, новая ра-
бота и новый коллектив. И
я поразилась, с какой благо-
дарностью, с каким теплом

говорила Наталья Павловна
о всех, кто помог обжиться
на новом месте.

— Мы приехали в Слан-
цы только лишь по телефон-
ной договоренности с на-
чальником гороно Натальей
Николаевной Цухловой, —

рассказывает Н. П. Семикоп-
ная. — Нас не видели, и мы

— Я не препятствую, а

просто осторожничаю, пото-

му что хорошо вижу, кто пе :
редо мной и какую цель он

в конце концов преследует.

Нарезать землю на лоскут-

ки несложно! Только вот

жизнь уже “подтвердила
предсказания здравых

умов, что из этого ничего

путного не выйдет. Сколько
уже только в нашем районе
примеров, когда мужики,

первыми отважившиеся по-
пробовать себя в роли само-

стоятельных собственников
земли, готовы от нее отка-

заться, так как не распола-

гают ни техникой, ни денеж-

ными средствами, ни, в кон-

це концов, специальными на-

выками. И тут обманули
российского мужика псевдо-

реформаторы. На словах все

гладко: вот вам земля, вот

вам свобода, вот самостоя-

тельность, а на деле... Как
говорится, запрягали-то пря-

мо, да едем криво.

— Валерий Александро-
вич, и тогда сам собой на-

прашивается последний воп-
рос: надеетесь ли Вы на ка-

кие-то существенные пере-

мены в отношении полити-

ков к агросектору в ближай-
шее время?

— Так ведь не зря гово-
рят: «Надежда умирает по-

следней». Конечно же, на-

деюсь. И не только надеюсь,

но и принимаю активное уча-

стие в противостоянии ны-

нешним реформаторам, по-

ставившим российского кре-

стьянина на колени, поме-

нявшим его на заморского

производителя. Вот только

более чем уверен, что самй-

то они предпочтение все же

отдают отечественной про-

дукции, а не заморской. И
все мы знаем, почему. Я —

член аграрной партии Рос-
сии, которая сейчас все уве-

реннее заявляет о себе в

борьбе за выживание рос-

сийской деревни. Я — член

Союза сельхозпроизводите-
лей. И в первую очередь, я

— руководитель целого кол-

лектива аграриев, и предпри-

нимаю все, что в моих си-

лах, чтобы и в этих жесто-

чайших рамках сохранить

целым коллективное хозяй-
ство и нашу общую землю.

Беседовала
А. БЕДОВА.

© Судьбы
здесь никого не знали. Но с

каким пониманием, с каким

сочувствием отнеслись к

нам. Во-первых, благодарна
за комнату — и руководст-
ву гороно, и районной адми-

нистрации. Многие мои кол-

леги уехали в разные места,

и знаю, что кто-то до сих

пор живет в вагончике, а

одна семья — в землянке,

пока строит жилье.

Приехали, как уже гово-

рила, только с чемоданами.

Ни мебели, ни посуды. И

спасибо сердечное моим но-

вым коллегам — кто стол

дал, кто стул, кто кастрюлю.

Выручали книгами, пособия-

ми. Никогда не забуду пер-

вый подарок коллектива —

радиоприемник. А еще боль-

ше ту человеческую, доброту,
тепло и участие, которые я

все время ощущаю. Это по-

могло адаптироваться в но-

вых условиях, нормально
работать.

Во время беседы глаза

Натальи Павловны не раз

влажнели. И смущенно сма-

хивая слезы, она старалась
переменить тему — расска-

зывала о своих Учениках, о

Вынужденный переселенец
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И вот возрожденному
предприятию, его практиче-
ским делам исполнился все-
го месяц. Какое у него на-

чало, как строится работа,
чтобы хоть мало-мальски
развязать узел проблем, —

с этого вопроса повели мы

беседу с директором ООО
«Сланцевское телевидение»

Алексеем Евгеньевичем Коз-
ловым, просто Алексеем —

человек он достаточно моло-

дой.
— Начали с нуля, а пото-

му — с начала, с голых стен,

с ремонта. Но, заметьте,
стены были — это прежнее
помещение «Орбита-сер-
вис», городская администра-

ция предоставила выбор —

занимать в нем площадь та-

кую, какая необходима для

нашего «производства».

Объявив населению . преж-
ний номер телефона диспет-

чера, пришлось немало по-

*-■ хлопотать, чтобы его вер-

нули на место — он уже был
отдан другому абоненту.
Чтобы сэкономить в органи-
зационный период, до 18
сентября работали только с

бухгалтером, и только с

этой даты набран необходи-
мый штат. Это прежние ра-
ботники из «Орбиты-сер-
вис». Ребята постоянно за-

ходили, интересовались, ког-

да можно приступать к де-

лу. Я их собирал каждую

неделю, отчитывался о сде-
ланном. Поэтому, когда бы-
ли приняты на работу, без
раскачки приступили к вы-

полнению заявок.

— Как мне известно,
имущество прежнего теле-

предприятия еще не поделе-
но, и Вам, как первому пре-

емнику, ничего не принадле-
жит.

— Показ программы С.-
Петербургского телевидения
тоже не всегда устраивает

сланцевчан, особенно как-то

по лету много звонили об
этом.

— Вечером есть помехи .

на экранах. Есть проблемы
с установкой высокочастот-
ной связи военных. Мне это

удалось выявить как источ-

ник помех и доказать. И мы

нашли оптимальный вариант.

Помехи еще остались, но

стало лучше. Они направле-

ны в сторону Чудского озе-

ра. И, конечно, в селах это-

го направления может быть
показ хуже.

— Кстати, как и кто об-
служивает район?

— Никто. И мы сейчас не

можем. У нас нет даже ма-

шины. О каких выездах мож-

но вести речь? По городу

передвигаться проблема, вот

ходатайствую о проездных

карточках для наших спе-

циалистов. Но, подчеркиваю,

мы работаем недавно, и на-

деемся на развитие как на-

шей базы, так и всего Слан-
цевского телевидения.

— Интересовались таким
вопросом с дачного поселка

«Здоровье»...
— Поселок тоже не об-

служивается. В свое время я

там был, предлагал сделать

коллективный прием. Собра-
ние садоводов отказалось от.
наших услуг.

* * *

Вот такая ситуация на се-

годняшний день в Сланцев-
ском телевидении. Пробле-
ма, наверное, не только не-'
большого коллектива масте-

ров антенного хозяйства.
Она общая, требующая ак-

тивной помощи и вложений.
Есть над чем подумать.

О. СВЕТЛОВА.

— Я уже сказал, с чего

пришлось начинать. Ни обо-
рудования, ни инструментов,
ничего прочего. Помогала
администрация, жилищно-
производственное эксплуата-

ционное предприятие. В. Л.
Мещанинов выделил, чтобы
начать нам работать, 10
миллионов рублей. Вот и не-

обходимо эти деньги эконом-
но и грамотно использовать.

В городе, чтобы что-то при-
обрести, нет ни выбора, ни

были собраны в службе 05.
Я их распределил так, что-

бы с меньшими затратами

наладить телеприем наиболь-
шему количеству абонентов.
Существуют крупные систе-

мы (на дом в целом) и мел-

кие (па один-два подъезда).
Я брал крупные заявки. И
мелкие, конечно, не пол-

ностью удовлетворены. В
черте города много низко-

этажных малонаселенных до-

мов. Из них-то и идут от-

чительных улучшений труд-

но добиваться. На усовер-

шенствования нужны день-
ги. Потом, ведь и зарплата

у нас низкая. Спецодежды и

спецобуви, страховочных по-

ясов, инструмента нет —

нет самого элементарного. А
ведь работа на крышах, на

ветру, в холод. Вот чем

удержать кадры?
— Бывшее предприятие и

нынешнее — чем они отли-
чаются?

УЗЕЛ ПРОБЛЕМ ТУГИМ

ФОТОРЕПОРТАЖ

по дереву и др. На днях от-

крывается группа по подго-
товке мотоциклистов. Поми-
мо занятий в школе ребята
и девушки занимаются раз в

неделю в классах комбината,
где проходят теоретическое

и практическое обучение
выбранной профессии.

И все это бесплатно бла-
годаря городской админист-

рации, которая выделяет

деньги на обучение из город-

ского бюджета.

По прошествии трех лет

обучения после успешной

сдачи экзаменов учащимся

некоторых профессий при-

сваивается квалификация.

На снимках (слева напра-

во): хороший столяр должен

уметь работать на деревооб-
рабатывающих станках, что

и делает Саша Ершов; сто-

лярное дело пришлось по

душе Диме Шарову; Дима

Смирнов и Наташа Костина

обучаются профессии пова-

ра; внизу— будущие воспита-

тели дошкольных учрежде-

ний на занятиях по музыке.

За роялем Таня Круглова;

Фото Ю. Власова.

дельные жалобы. При всем
моем уважении к ветеранам,
хочу сказать, что наиболь-
шие беспокойства терплю от

них. Им подай все сразу. На
улице Октябрьская всего-то
несколько частных домов.

Пришлось усилитель поста-

вить им, а не на Почтовом
переулке, где обслужили бы
сразу 150 абонентов. Там 8,
здесь 150! В администра-

ции помогают, уговаривают
потерпеть, а то уже сбежал
бы под таким натиском. Все
дело в том, что нечем рабо-
тать. Надеемся на регуляр-

ные поступления средств от

населения. И , сейчас пока
исполняем текущие заявки

не в два-три дня, а в тече-

ние недели, и не по очереди,
а по уровню значимости.

— Если все владельцы

телевизоров добросовестно
будут вносить абонентную
плату, дела поправятся?

— Принято жить по сред-
ствам. Сколько денег — та-

ков и сервис. Если взять

областной уровень, у нас

сравнительно небольшая
плата за пользование кол-
лективной антенной. И зна-

цены не устраивают. Дешев-
ле получается результат по-

ездок в С.-Петербург и Крас-
ное Село.

— Алексей, в редакцию

звонили многие сланцевчане
— одни жаловались, другие
интересовались суммой в две

тысячи рублей за антенну,
вписанную в квитанции по
квартплате за сентябрь, хотя
никакого обслуживания еще

не видели. Эти 10 миллио-

нов — не те деньги?
— Наверное, те*. Во вся-

ком случае произошло это

одновременно. И думаю, что

больше не было выхода, а

иначе мы не смогли бы при-
ступить к работе.

— Как Вы организовали
выполнение заявок, сумели
снять остроту проблемы?

— Состояние дел было из-

вестно нам, заявки тянулись

давно. Ведь за полгода толь-
ко Лучки остались в нор-
мальном состоянии. Там
оборудование Игоря Гри-
горьева и Сергея Яковлева,
они и содержали его в по-

рядке. несмотря на то, что

терпели крах. Заявки по

центральной части города

— Ну, во-первых, собст-
венностью: было частное,

теперь муниципальное, хотя

не полностью. Раньше зани-

мались обслуживанием ан-

тенного хозяйства и ремон-
том телевизоров. Сегодня
основная задача — обслужи-
вание и ремонт антенн —

текущий и капитальный. Об-
служиваем 13000 абонентов.
Телевизоры не ремонтируем.

— Алексей, поступали

сигналы на то, что не всегда

качественно показывает пер-
вая программа.

— Уровень сигнала не-

достаточный, вопрос этот

изучен, проверяли специаль-
ные комиссии. Попробую к

новому году закупить обо-
рудование, и будем укруп-

нять кабельные системы.
Займемся с одиннадцатого

квартала. В результате бу-
дут сняты крупные помехи.
Но лучше бы всего и на

Сланцы приобрести спутни-

ковую антенну, подобно луч-
кинской. Но... все упирается
в средства. Я понимаю, у

людей и так ни на что нет

денег, но на 2 тысячи нам
тоже не развернуться.

■1 . .n--Muro-ivawtr

людские
новых предметах, которые
ведет помимо русского язы-

ка и литературы — о рито-

рике, о курсе мировой худо-

жественной культуры. Гово-
рила о своих планах, задум-

ках. Да, она вся в работе, в

. творческой работе. И все же

недавнее прошлое рядом, на-

поминает о себе постоянно.

И чем тревожнее новости из

Таджикистана, тем тревож-

нее на душе. Ведь там оста-

лась старшая дочь-студент-

ика, там остались друзья,
коллеги.

— Летом была в Душан-

бе у дочери. Жить там ста-

новится все труднее — в ма-

газинах практически ничего

нет, даже хлеба. На базаре
можно купить все, но за бас-
нословные цены, — расска-

зывает Наталья Павловна. —

Зимой вообще не было отоп-

ления, четыре месяца нет га-

за, свет временами отклю-

чают. И хоть я очень люб-
лю- этот древний красивый

город, но никакого желания

вернуться туда нет. Мы,

русские, стали там чужими.

И это все яснее дают почув-

ствовать оставшимся. Пока

гостила в Душанбе, ко мне

было паломничество бывших
коллег: «Наталья Павловна,
помогите уехать! Согласны
на любой ставке работать,
любой предмет вести, толь-
ко бы отсюда вырваться!».
Но что я могла им ответить?
Горько и обидно за коллег,

ведь это специалисты высо-

кого уровня, наша школа
была одной из лучших в го-

роде. И в какие унизитель-
ные условия поставлены сей-
час.

И все же в Сланцы На-
талья Павловна привезла

молодую учительницу — Ок-
сану Белову. Они теперь ра-

ботают в одной школе. Из
Душанбе недавно приехала

и Елена Анатольевна Асано-
ва, ставшая одним из орга-
низаторов внеклассной рабо-
ты в школе № 6. Работают
здесь и еще несколько педа-

гогов из ближнего зару-

бежья. Прожив много лет,

они вдруг стали там чужими.

И вынуждены срываться с

мест, оставляя все, чем до-
рожит человек, — не только
вещи, но и родных, друзей.

Вынужденный переселе-

нец. Теперь такой горький
статус у них, И трудно с
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Не первый учебный год

принимает учащихся 9-х,
10-х и 11-х классов школ

города межшкольный учеб-
но-производственный комби-
нат. Здесь под руководст-

вом опытных преподавате-
лей они осваивают азы та-

ких профессий, как секре-
тарь-машинистка, повар,

продавец, автослесарь, худо-

жественно-декоративная об-
работка древесины, резьба

ним примириться, трудно
чувствовать себя пасынка-
ми в родной стране. Ведь
далеко не у всех так благо-
получно складываются дела
на новом месте, как у суп-
ругов Семикопных. Кому-то
приходится изведать и рав-
нодушие, и черствость чи-

новников, и обить множест-
во порогов, чтоб обрести
крышу над головой. Россия,
не сумев защитить своих сы-
новей и дочерей, живущих в

ближнем зарубежье, не мо-

жет обеспечить им достой-
ную жизнь и на родине. И
понятно недоумение людей:
кому и зачем выгодно раз-

жигание национальной роз-
ни.

— Для меня родиной
всегда был и останется Со- •

ветский Союз, — говорит

Наталья Павловна. — Я жи-

ла на Украине, в Москве, в

Душанбе — и это все была
моя родина. В моих классах

всегда учились дети разных

национальностей. Да и сей-
час в классе есть грузин,

армянка, украинка. Мы —

одна семья, и потому так
больно, что она распалась.

Т. КРЫЛОВА.



СПОРТ - в РАДОСТЬ

Школа № 5 — одна из не-

многих в нашем городе, где

проводится свой, школьный
чемпионат по легкой атлети-
ке. Но в этом учебном году

педколлектив школы, избрав
одним из основных направ-

лений учебно-воспитательной
работы валеологическое (ва-
леология — наука о здоровье
здорового человека), решил

провести легкоатлетические

соревнования в форме спор-
тивного праздника для всех

учащихся с 5 по 9 классы.

Каждый класс получил

маршрутный лист с указа-
нием последовательности

поохождения спортивных

этапов, и соревнования на-
чались. Учащиеся с азартом

соревновались в каждом из ви-

дов спортивной программы,
о чем свидетельствуют и

результаты победителей: пя-

тиклассница Оля Курьян за-
няла 1 место среди 5 — 6
классов на дистанции 500 м

с результатом 1 минута 54
секунды, а семиклассница
Марина Федорова дважды

выиграла забеги среди 7 — 9
классов — 500 м с резуль-
татом 1 минута 42 секунды
и 60 м с результатом 9,3
секунды. Семиклассник Ро-
ман Костин также стал двух-

кратным победителем сорев-

нований, выиграв метание
мяча с результатом 48 мет-

ров и бег на 1000 м — 3
минуты 23 секунды. Чем-
пионами школы № 5 стали
в метании мяча Марина Куц-
ко (5 — 6 класс), Артем Тро-
щенков (5 — 6 кл), Марина
Саар (7 — 9 кл.), в беге на
60 м — Света Соболева (5 —

6 кл.), Денис Сычев (5 — 6
класс), Саша Михайлов (7 —
9 класс).

Кросс на дистанцию 1000
метров среди учащихся 5 — 6
классов выиграл- с отличным
результатом 3 минуты 28
секунд Роман Поляков.

Особенно же напряженны-

ми были соревнования по
пионерболу, где сильнейшей
стала команда 7«В>> класса.

Среди 5 — 6-х классов от-

личились учащиеся 6«В»
класса (классный руководи-
тель — JT. П. Черешничен-
ко), учащиеся 6«Б» класса
(классный руководитель —

Т. П. Шитикова) и учащие-

ся 5«Б» класса (Н. Б. Про-
кофьева). Среди 7 — 9 клас-
сов победители — учащиеся
7«В» класса (В. Б. Ники-
тин), учащиеся 8«А» клас-
са (В. В. Шакиров) и 8«Б»
класса (Е. В. Андреева).

Особенно приятно отме-
тить, что благодаря помощи
АОЗТ «Сланцыхлеб» и го-
родского парка культуры и

отдыха все победители и
призеры личных соревнова-
ний, а также классы-победи-
тели были награждены дип-

ломами и призами.

В. БОРИСОВ,
внештатн. корр.  

Н А

Г“| РЕДСТАВЬТЕ себе та-
* ' кую ситуацию. Вы воз-
вращаетесь домой с работы
или магазина, а может, еще
откуда, открываете дверь
своей квартиры и... о, ужас!
— весь пол прихожей залит
грязной водой со зловонным
запахом. Вы, естественно,
столбенеете, глаза ваши по-

тихонечку «лезут на лоб»,
но что делать, вы сразу, ко-

нечно же, не сообразите. Бе-
жать в ЖЭК? Так там в
это время уже никого нет. Зво-
нить к соседу? А он, вспо-

минаете, уехал на дачу. И
мужа, как назло, не оказы-

вается «под руками».
А именно в такой ситуа-

ции оказалась в минувшую
пятницу владелица одной из
приватизированных квартир
в доме № 29, что на улице

Свердлова. И неизвестно,
что было бы дальше, не под-
скажи ей соседка, что надо

позвонить в службу «05».

Это и было спасением. Де-
журившая в этот час' диспет-

чер Т. М. Шишковец тут же

пшшяла заказ и направила
по адресу «аварийку».

Не прошло и получаса, как

та долетела с северной
окраины Сланцев в конец

СЛУЖБА

Н Е ДРЕМЛЕТ
Лучек. Слесарь Ю. П. Ва-
сильцов и водитель А. В.
Кириллов оказались настоя-
щими «спецами» в устране-
нии подобных аварий. Поста-
вив диагноз, что кто-то из
жильцов верхних этажей вы-

бросил в канализацию плохо

проходящий по трубам му-
сор, он тут же взялся за де-
ко. А поскольку оно зашло

слишком далеко — подобное
началось уже и в соседней

ЧТО ДЕЛАТЬ ?
Н. А. ПАВЛОВА

(ул. Кирова, дом 24):

«Я сделала заявку в

ЖЭУ № 4, потому что
в двух комнатах бата-
реи не греют. Слесари
пришли на 3 часа поз-

же назначенного сро-

ка. По поводу одной
батареи сказали, что

ее надо снимать и

мыть, по поводу дру-

гой — что соседей с
верхнего этажа нет до-

ма. В квартире по-

прежнему холодно. Что
же делать?

Отвечает начальник ЖЭУ
№ 4 Р. А. ВЛАС:

АООТ «Агрокомп»
предлагает на продажу

все виды картофелеуборочной техники и з/части к ним,

электросепараторы бытовые,
электромаслобойки бытовые,
все виды аккумуляторов,

кузова «Москвич» 412, 21251, 27151, 2715,
мотоциклы ИЖ,
коляски к мотоциклам, а/м прицепы,

рубероид, шифер, плитку, линолеум, масляные кра-

все виды авто- и сельхозрезины,

ванна длительной пастеризации молока В1-ВД2-П,
котел отопительный водогрейный КС-Т-25.

оказывает

посреднические
Справки по телефону 2-22-73.

Комитет по управлению муниципальным иму-

ществом Сланцевского района (пер. Трестовский, 6)

НАПОМИНАЕТ ГРАЖДАНАМ,

оформившим счета-ДЕПО в РАО «Газпром»

в июне — июле 1995 г., что нужно забрать свои

ценные бумаги до 20 ноября 1995 г.

Время работы комитета с 8 до 17 часов, пере-

рыв с 13.00 до’ 14.00.

квартире, а стоками стало

заливать уже и подвальное

помещение, то повозиться

Юрию Петровичу пришлось
изрядно. Но зато пострадав-

шие могли спать спокойно.
Большое спасибо службе
«05»!

Как сказали в диспетчер-
ской «05», такие ситуации

— отнюдь не редкость. Осо-
бенно сейчас, когда пустили

горячую воду и дают тепло.

То трубы прорвет, то батареи
рвутся, то кто-то, забыв кран

закрыть, уходит на работу,
а соседей заливает. Иногда в

сутки бывает по 15 — 20 вы-

зовов. Кстати, принимают

здесь заявки и по электри-

ческой части.

Так что если с кем-то из

вас случится подобное тому,

о чем рассказано выше, не

тушуйтесь, а набирайте сра-

зу «05». Там помогут. При-
чем, совершенно бесплатно.

А. БЕДОВА.

Спрашивали ? Отвечаем ?

В КВАРТИРЕ ХОЛОДНО.
— Сейчас, действительно,

очень напряженный для нас

период: подключаем тепло.

Работы у слесарей очень

много, и они могли запоздать,

за что мы приносим жиль-

цам извинения. Н. А. Пав-
ловой лучше всего еще раз
обратиться в ЖЭУ, заранее

договорившись с соседями с
верхнего этажа, что они в

какой-то день будут дома.
В этот день в квартиру вновь

придут слесари, чтобы спу-

стить воздух из батарей по

всему стояку. Что касается
промывки батареи, то по это-

му поводу надо посовето-

ваться с мастером. Если
промыть батарею действи-
тельно необходимо, это бу-
дет сделано.

Татьяне Егоровне
ТРАВИНОИ

От всей души поздравляем *
с юбилеем! Желаем крепко-

го здоровья, долгих лет

жизни.

Родные.

АО «СЛАНА»

ПРЕДЛАГАЕТ
населению отходы на дро-

ва по сниженным ценам Те-
лефоны: 74-538, 73-438.

3—1

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКОМУ

ЗАВОДУ АООТ
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ:
Модельщик по деревян-

ным моделям, 4 — 6 раз.

Кузнец на молотах и прес-

сах, 3—6 раз.

Экскаваторщик. ...„г—

Слесарь-электрик (элект-
роника).

2—1

АОЗТ «ЭКОКОН»
ПРЕДЛАГАЕТ:

Оборудование:
строительно-отделоч-

ное,

газопламенное,
подъемно-транспорт-

ное,

для мягкой кровли.

Электро-, пневмоин-
струмент

Насосы для воды

Люки чугунные

Принимаем заказы

на стройоборудование.
Тел. (812)248-22-53,

248-49-65.
Тел./факс (812)541-

85-12.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

В связи с производством
ремонтных работ с 23 ча-

сов 31 октября 1995 года

до 6 часов 1 ноября будет
прекращена подача воды в

город.

СРЕДА, 1 НОЯБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.00 — • Телеутро. 9.00, 12.00, 15.00, 18.00, 24.00
— Новости. 9.15 — «Тропиканка». 10,05 — Тема.
10.50 — В мире животных. 11.30, 19.35 — Угадай ме-

лодию. 12.10 — Телерадиокомпания «Мир». 12.50 —

«Гонки по вертикали», х. т. ф. 1-я серия. 14.00, 1.55
— «Ставка больше, чем жизнь». 15,20 — Мультсериал.
15.40 — Кактус и К°.' 15.50 — До-ми-соль. 16.10 —

Зов джунглей. 16.35 — «Элен и ребята». 17.00 —

Тет-а-тет. 17.30 — Семь дней спорта. 18.20 — «Тропи-
канка». 19.10 — Час пик. 20.05 — Спокойной ночи,

малыши. 20.20 — Футбол. 22.20 — Время. 23.00 —

Без паузы 23.30, 0.25 — «Твин Пике». 0.30 — Футбол.
КАНАЛ «РОССИЯ»

7.30 — Время деловых людей. 8.00, 11.00, 14.00,

17.00, 20.00, 23.00 — Вести. 8.25 — Требуются... Тре-
буются... 8.30 — Звезды говорят. 8.35 — Ритмика.
8.50 — Всего понемногу. 9.40 — Телегазета. 9.45 —

Крестьянский вопрос. 10.05 — XX век в кадре и за

кадром. Вивьен Ли. 11.20, 22.10 — Чрезвычайный ка-

нал. 11.35 — Театр Б. Эйфмана. 12.15, 17.20 — Новая
линия. 12.30, 14.20 — Деловая Россия. 16.05 — Там-
там-новости. 16.20 — Праздник каждый день. 16.30 —

Чья сторона? 17.50 — Никто не забыт. 17.55 — «Рос-
сия. Объяснение в любви», х.-п. цикл. Фильм 23-й.
18.25 — Ваш партнер. 18.40 — Белая ворона. 19.25 —

Своя игра. 20.25 — Подробности. 20.35 — «Санта-
Барбара». 21.30 — «Домино» М. Боярского. 22.00 —

Прогноз погоды. 23.30 — Река времени. 23.35 — Авто-
миг. 23.40 — Служба 299-00-00. 23.55 — «Доктор
Фаустус», х. ф. 3-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.00 — Доброе утро. 13.00, 15.30, 19.30, 22.45 —

Информ-ТВ. 13.10 — Стиль жизни. 13.25, 15.40, 1 8.40,

22.00 — Муз. момент. 13.30 — «Немецкая волна».

13.50 — Рецепт. 14.00 — Скорая помощь. 14.30 —

«Мануэла». 15.20 — Советы садоводам. 15.45 —

«Люк», х. ф. 17.05 — Встреча через годы. Б. Дави-
дович. 17.55 — Там, где живет Паутиныч. 18.15 —

Эти глаза напротив. 18.45 — «Шесть граней удачи»,

телеигра. 19.00 — Телемагазин. 19.05 — Телеблиц.
19.10 — Большой фестиваль. 19.50 — Спортивные но-

вости. 19.55, — «Мануэла». 20.45 — Телеслужба без-
опасности. 21.00 — Вовремя. 21.30 — Театральный би-
нокль. 22.05 — Блеф-клуб. 23.00 — Спорт, спорт,

спорт. 23.15 — Золотой телец. 0.05 — «Валентина».
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